



Newsletter
Dimanche 15 février 2009
Rallye « Enquête au Louvre »



« Le mystère du tableau invisible »

Ce rallye a visiblement mis à l'épreuve la persévérance et le sens du détail des participants !



Marie-Agathe a pu assister aux allers - et retours ! - des uns et des autres à la recherche des indices dans les différentes salles.

Le repos fut donc bien mérité pour reposer pieds douloureux et jambes lourdes, et se désaltérer !



Après décompte des résultats, nous annonçons les gagnants du jour : l'équipe d'Aude, qui n'a pas failli à sa réputation de professionnels de rallye, et qui gagne des places pour la comédie musicale « Je m'voyais déjà ».

Bravo à tous et à très bientôt !

